

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Peter Tomschi

## Ludwig testet HydroLilly

Der erste wasserstoffbetriebene Personenzug Österreichs dreht seit Kurzem im Prater seine Runden. Heute hat HydroLilly das Betriebsgelände der Liliputbahn verlassen und wurde offiziell vorgestellt. Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ) ließ sich die erste Testfahrt nicht entgehen.

Die Lokomotive ist mit einer Wasserstoffbrennzelle als Energielieferant ausgestattet und wurde von heimischen Ingenieuren gebaut. Der emissionsfreie Antrieb soll auch Erfahrungen liefern, die sich für eine künftige industrielle Verwertung als wertvoll erweisen könnten.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag